
附属図書館の運営が民間に委託されることについて  

【ご意見・ご要望】（投稿日：2022年 1月 24日） 

 

附属図書館の運営が民間に委託されるという噂がありますが、これは本当でしょうか？ 

私は図書館は運営の効率よりも蔵書や司書の存在の学術的価値を重視すべきと考えてお

り、運営を民間に委託するとこれらが軽視されて効率優先のディストピアになると思うので反

対です。 

 

【回答】（回答日：2022年 2月 8日） 

（回答部署：附属図書館図書館企画課） 

  

ご意見をいただきありがとうございます。 

 

附属図書館では安全性の確保やサービスの総合的な向上策に関する様々な課題に対応

するため、図書館業務体制の見直しを行っています。これまでも業務委託を行ってきており、

今後も一部業務を委託する計画で、図書館の全面的な委託ではありません。 

 

 


